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Mário Menel ministra aula magna 
sobre modernização do setor no 
Clube de Engenharia



O presidente da ABIAPE, Mário Menel, 
ministrou uma aula magna no Clube de 
Engenharia do Brasil, no Rio de Janeiro, 
sobre a Reforma do Setor Elétrico. Na 
ocasião, compartilhou sua experiência e sua 
visão sobre um dos temas mais relevantes 
para o futuro da matriz energética nacional. 

A aula magna, realizada na segunda-feira 
(23), foi uma oportunidade para 
compreender os impactos, perspectivas e 
propostas em torno da modernização do 
setor elétrico, diante das transformações 
tecnológicas, regulatórias e ambientais.



FASE realiza eleições e debate 
temas relevantes do setor elétrico



Em reunião na quarta-feira (25), o FASE reelegeu 
o presidente Mário Menel. Neste mandato, os 
vice-presidentes serão Rodrigo Ferreira 
(ABRACEEL), também reeleito, e Marcos 
Madureira (ABRADEE).

Outros temas abordados no encontro foram a 
Agenda FASE 3.0, a importância das hidrelétricas 
para o sistema nacional e a revisão da NR-10, 
sobre saúde e segurança de trabalhadores em 
instalações de energia elétrica.



No mesmo dia, além da reunião, o FASE visitou a 
UHE Itá, no Rio Grande do Sul. A ABIAPE foi 
representada pelo presidente, Mário Menel, e 
pela secretária, Marcela Fideles.



ABIAPE e FMASE conversam com 
IPHAN sobre desenvolvimento 
sustentável do Brasil



A ABIAPE e o FMASE participaram de uma 
reunião com o presidente do Instituto do 
Patrimônio Histórico e Artístico Nacional 
(IPHAN), Leandro Grass, na segunda-feira (23).

O encontro fez parte de uma série de reuniões 
promovidas pelo IPHAN com integrantes do 
Conselho de Desenvolvimento Econômico Social 
Sustentável, do qual o vice-presidente da 
ABIAPE, Marcelo Moraes, faz parte. 

O objetivo foi promover aproximação 
institucional, escuta ativa e articulação com 
diferentes setores estratégicos.



CNI recebe ABIAPE para falar de 
taxonomia sustentável
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A ABIAPE  esteve com a Superintendência de 
Meio Ambiente da CNI para tratar do processo 
de taxonomia do Ministério da Fazenda na 
quinta-feira (26). A Confederação representa o 
setor produtivo no Comitê Interinstitucional da 
Taxonomia, que está trabalhando na revisão dos 
cadernos da CP. 

Algumas discussões já evoluíram, como a 
inclusão do gás no rol de empreendimentos. 
Contudo, a ABIAPE/FMASE destacou uma 
atenção maior nos critérios de Não Ofender 
Significativamente



Com escritório Caputo, Bastos e 
Serra, ABIAPE define parecer jurídico 
sobre cortes na autoprodução 



A ABIAPE realizou reunião com o escritório 
de advocacia Caputo, Bastos e Serra, na 
quinta-feira (26), para concluir o parecer 
jurídico sobre os cortes de geração para a 
autoprodução de energia.



Agentes debatem mecanismo do 
GSF na MP 1300/2025



A ABIAPE participou nesta semana de 
reunião com a CCEE que tratou do leilão, 
para liquidação de R$ 1,1 bilhão em sobras de 
GSF, previsto para 21 de julho. A medida, 
viabilizada pela MP 1300, envolve pequenos 
geradores como “vendedores” e grandes 
geradores, como compradores. A 
regulamentação acontecerá com a emissão 
de portaria MME - será submetida à consulta 
pública - e edital pela ANEEL.



Associadas conhecem modelo 
de aprimoramentos na 
comercialização de energia



A N5X, plataforma voltada para negócios de 
energia, realizou uma reunião de apresentação 
para os associados da ABIAPE na segunda-feira 
(23). A empresa mostrou seu modelo de atuação 
e os próximos passos para implementar uma 
Contraparte Central (Clearing) no mercado de 
comercialização de energia.



Abiape participa de lançamento 
das novas metas de 
biocombustíveis



O Ministério de Minas e Energia (MME) anunciou, 
após reunião do CNPE, novas metas de mistura 
obrigatória de biocombustíveis. A medida eleva o 
teor de etanol na gasolina para 30% (E30) e o de 
biodiesel no diesel para 15% (B15). O 
vice-presidente da Abiape, Marcelo Moraes, 
participou do lançamento e destacou a 
relevância da iniciativa para a descarbonização 
dos transportes, além de ressaltar o impulso que 
ela representa para a valorização das cadeias 
produtivas de energia limpa.



Lideranças do Setor elétrico 
participam de Homenagem ao 
Ministro de Minas e Energia



O  vice-presidente da Abiape, Marcelo Morais, o 
CEO da Hydro Brasil, Anderson Baranov, e a 
consultora da Hydro, empresa  associada da 
Abiape, Caroline Lopes, participaram do jantar 
do IBRAM e do Sindicato das Indústrias Minerais 
do Estado do Pará (Simineral) em homenagem ao 
ministro Alexandre Silveira. Na ocasião, o 
ministro anunciou uma política para ampliar a 
produção de minerais estratégicos e reforçou o 
compromisso com o fortalecimento da ANM.


